
Zettel für Ideen und Beschwerden

An die Regional-Leitung: 	 ______________________________________

Mein Name:			   ______________________________________

Meine Adresse:			   ______________________________________

Datum:				    ______________________________________

Meine Beschwerde

_________________________________________

_________________________________________

_________________________________________

________________________________________________________________

________________________________________________________________

________________________________________________________________

________________________________________________________________

________________________________________________________________

________________________________________________________________

________________________________________________________________
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Meine Idee, was man tun kann

__________________________________________________

__________________________________________________

__________________________________________________

__________________________________________________

__________________________________________________

__________________________________________________ 
 
 

Füllen Sie den Zettel aus 
Wenn sie dabei Hilfe brauchen,  
kann Ihnen ein Mitarbeiter helfen. 
Oder die Regional-Leitung. 
Oder ein Freund.
Geben Sie den Zettel  
einem Mitarbeiter oder der Regional-Leitung.

Sie können den Zettel  
auch in den Brief-Kasten in Ihrem Haus werfen.

Was passiert mit dem Zettel?

Den Zettel bekommt die Regional-Leitung.
Die Regional-Leitung überlegt,  
wer sich um die Idee oder Beschwerde kümmern soll. 
Die Regional-Leitung spricht mit der Person  
über Ihre Idee oder Beschwerde.

Die Regional-Leitung sagt Ihnen Bescheid, wie es weitergeht.
Bis wann bekomme ich Bescheid?
Sie bekommen spätestens nach 2 Wochen eine Antwort.

Jede Meinung ist wichtig!
Jede Beschwerde ist wichtig!
Auch Ihre!
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